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統廃合計画に「異議あり！」 名古屋市教委の新たな策動を監視しましょう

６日までに公開シンポジウムに申し込みを

去る２月，山口事務局長はじめ会員のみなさんの奮闘で，学校統廃合反対の全国集会が

大成功しました。一方，名古屋市教委は新たな動きを始めました。これまで密かに学区の

有力者を丸め込んで統廃合を進めてきましたが，ここにきて秘密路線が頓挫したことを２

月定例市議会で杉﨑教育長が認めました。質問者は田口一登議員(日本共産党，天白区選出)

です。

「小規模校でないメリット」を理解してもらうのに時間がかかったといいますが，小規模

校に「メリット」があるということにほかなりません。「新たな『学校規模適正化推進計画』」

策定の第一歩が次のセレモニーです。市のウェブサイトにも載っています。

http://www.city.nagoya.jp/kyoiku/page/0000106075.html

７月６日が参加申し込みの締切になっていますので，急ぎご応募を。

中等教育部会 三浦
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